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令和５年 第７回教育委員会会議（報告） 

 

令和５年７月１９日 
 
 
１ 前回の会議録確定   全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 

 
美深町教育委員会活動状況に関する点検及び評価
員の委嘱について 
 

 
R5.7.19 

 

 
原案可決 

 

 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
協議事項１ 
 
 
報告事項１ 
 
そ の 他 

 

 
令和４年度美深町教育委員会の活動状況に関する
点検・評価報告書について 
 
中学校体育連盟・体育大会地方予選結果について 
 
８月の行事予定について 

 
R5.7.19 

 
 
R5.7.19 

 
 
 

 
資料協議 

 
 
資料報告 

 
予定説明 
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 令和５年 第７回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和５年７月１９日（水）午後４時００分～午後４時４５分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 杉 本  力  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

副主幹（学校） 

元 岡 友 之 

前 田 貴 也 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

副センター長 

参事（学校） 

中山裕一郎 

富 田 由 佳   

野 村  薫 
 

４ 議  事 

議案第１号 美深町教育委員会活動状況に関する点検及び評価員の委嘱に

ついて 

原案可決 

          

５ 所管行政に関する協議 

協議事項１ 令和４年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価

報告書について 

資料協議 

報告事項１ 中学校体育連盟・体育大会地方予選結果について 資料報告 

そ の 他 ８月の行事予定について 予定説明 

          

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

ただ今から、令和 5年第 7回教育委員会会議を開会します。本日教育委員全員

出席です。 

本日もお忙しいところお集まりいただきありがとうございます。明日から安喰

委員、大島委員と私の３人で、札幌で行われる教育委員会研修会に行ってまい

ります。両委員よろしくお願いいたします。もう一点昨日ですが、4年に 1回の

小学校教科用図書の選定委員会が開かれ、採択する教科書が決まりました。次

回の教育委員会議にお諮りしたいと思います。 
 

 

（１）前回の会議録の確定 
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教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

前回の会議録確定を議題とします。前回の会議録について、事務局の説明をお

願いします。 

（令和 5年第 6回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明が終わりましたので、会議録についてご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。会議録について確定させていただきますが、よ

ろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

続いて、教育委員会活動報告です。各担当から活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

教育委員会活動報告について、それぞれご説明申し上げました。活動報告につ

いて委員の皆様からご質疑等ございますか。 

(「なし」の声あり） 

なければ教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 

 

（３）議  事 
 

教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

続いて本日の議事に入ります。議案第１号「美深町教育委員会活動状況に関す

る点検及び評価員の委嘱について」を議題といたします。事務局、説明をお願

いします。 

（議案第１号について別紙により説明） 

ただいま事務局から説明がございました。ご質問等ございませんでしょうか。 

(「なし」の声あり) 

質疑がないようですので、議案第 1号「美深町教育委員会活動状況に関する点

検及び評価員の委嘱について」をお諮りいたします。原案のとおりで異議ござ

いませんか。 

(「異議なし」の声あり) 

それでは異議なしと認め、議案第 1号は原案通り可決とし、藤川さん、村本さ

んへの委嘱を進めていきます。よろしくお願いいたします。 

 

（４）所管行政に関する協議 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

続きまして、協議事項 1「令和 4年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・

評価報告書について」事務局の説明お願いします。 

私からご説明申し上げます。皆さんのお手元に、7月19日現在の案をお配りし

ています。今日は中身については説明を割愛させていただきますが、作成後に

誤りを見つけていますので、訂正お願いいたします。 

（教育次長訂正部分を説明） 

説明があったように、数箇所訂正箇所がございまして申し訳ございません。 

この点検・評価報告書につきましては、ご確認いただきまして、次回教育委員

会会議のときにご意見等をいただければありがたいと思います。また、先ほど

ございました委嘱する評価委員へは、こちらの内容で 7月 24日に説明し意見等
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教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹（学校） 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

清 水 委 員 

主幹（社会・体育） 

 

 

 

 

 

清 水 委 員 

教 育 次 長 

 

教 育 長 

 

主幹（社会・体育） 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

をいただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。今日の時点で何

かございませんか。 

(「なし」の声あり) 

なければ、協議事項 1「令和４年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・

評価報告書について」は協議済みといたします。 

続きまして報告事項 1「中学校体育連盟・体育大会地方予選結果について」の説

明をお願いいたします。 

(報告事項 1について別紙により説明) 

報告事項 1について説明がございました。野球、卓球、ソフトテニス、柔道が

出場して、柔道が上川地区代表大会に進出したということでございます。私、

全部見に行ったのですが、柔道の試合が早く終わってすでに会場には誰もいな

かったとうような状況で、間に合いませんでした。上川北部の柔道をする生徒

が相当少なくなって、試合が 2試合で全部終わるというような状況でございま

した。女子については、対戦相手がおらず、そのまま地区代表ということだっ

たと思います。以上、中学校体育大会地方予選の結果について、報告が終わり

ました。ご質疑等ございませんでしょうか。 

(「なし」の声あり) 

それでは報告事項 1の結果報告については報告済みとさせていただきます。 

 

続いて、その他「8月の行事予定について」事務局、説明願います。 

（「7月の行事予定について」別紙により説明） 

説明が終わりました。行事予定とは関係ないのですが、今年高校総体が北海道

開催ということで、近くでは 7月下旬に、ウエイトリフティングが士別で全国

から集まって開催するということです。また 8月 8日だったと思うのですが、

高校総体の登山が東川町で開催されまして、福岡県添田町の教育長が来道され

るそうです。次回が福岡県添田町での開催ということだそうです。別件ではご

ざいますが、お知らせさせていただきました。 

次回の教育委員会議ですが、8月 24日(木)ということでよろしいでしょうか。 

(「異議なし」の声あり) 

それでは、次回8月24日に教育委員会会議ということで計画したいと思います。

よろしくお願いします。 

「8月に行事予定について」質疑ございませんでしょうか。 

文化ホール自主事業の今後に予定について教えてください 

文化会館の開館 25周年と町制施行 100周年ということで、1回目に先日「海上

自衛隊大湊音楽隊演奏会」を行いました。今回 2回目が「おかあさんといっし

ょファンターネ小劇場」、3回目が「親子で楽しむファミリーフェスティバル」

でお子さん向けの事業が 2本続きますので、4回目は「美深の歌まつり」としま

して、香西かおり、石原詢子、田川寿美、辰巳ゆうとの 4名の演歌歌手を迎え、

9月 23日に開催する予定です。 

以上で終わりですか。 

11月に記念講演ということで、ＷＢＣのヘッドコーチで元日ハムの白井コーチ

を招いて生涯学習講演会とセットで開催する予定です。 

今年の自主事業の予算ですが、当初は 800万円だったのですが、COM100の 25周

年と町制施行 100周年ということで先日の議会で 400万円を追加しました。 

「美深の歌まつり」が今年の５事業の中で一番経費がかかっています。 

（その他、自主事業の演目等及び経費について質疑あり） 

自主事業については、この辺でよろしいでしょうか。他何かございますか。 

(「なし」の声あり) 

事務局から何かございますか。 
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教 育 長 

 

 

（「ありません」の声あり） 

以上で、本日の教育委員会会議に提案いたしました全ての議案審議が終了いた

しました。 

 

◎ 閉  会（午後４時４５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、令和５年第 7回教育委員会会議を閉会いたします。本日はお

疲れ様でございました。ありがとうございました。 

 
 

 

 

上記会議録について 令和５年 ８月２４日確認 
 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  杉 本  力 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  


